

Comunicado - 16 de septiembre de 2021

Fecha de publicación: 16 de septiembre del 2021



FIRST QUANTUM
MINERALS LTD.

Cobre Panamá

Los trabajadores de una empresa contratista de Cobre Panamá, que tuvieron un accidente en el vehículo particular en el que viajaban, la noche de ayer miércoles 15 de septiembre, en el área conocida como Volteadero, fueron atendidos por los médicos y se encuentran bien.

El incidente ocurrió cuando el personal de la empresa contratista concluyó su jornada laboral y abandonó, de forma anticipada la mina, en un autobús particular.

Al conocerse del accidente, Cobre Panamá procedió de inmediato a despachar sus ambulancias, notificar a las autoridades correspondientes y brindar todo el apoyo necesario para la oportuna atención de las personas involucradas.

Once de los trece trabajadores no sufrieron fracturas y fueron atendidos en el Centro de Salud de La Pintada. Dos personas fueron trasladadas para evaluación hacia el Hospital de Penonomé.

Cobre Panamá expresa su apoyo a los trabajadores de las empresas contratista accidentados y reitera su firme compromiso con mantener altos estándares de prevención de accidentes y de salud ocupacional, para con toda la fuerza laboral que opera, ya sea personal de la mina o de empresas contratistas.